



# TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



¿ERROR o amenaza velada? Alguien se equivocó en el anuncio que hicieron ayer diputados y senadores de **Morena** encabezados por **Ignacio Mier** y **Ricardo Monreal**. Al advertir que en septiembre aprobarían todas las reformas del **Plan C** de **AMLO**, lo que provocaron fue, de inmediato, la caída del peso, la preocupación de diversos sectores de la sociedad y la inquietud de los inversionistas internacionales.

Y NO ES para menos, pues el dichoso **Plan C**, en realidad, lo que busca es eliminar los organismos autónomos que regulan diversas actividades del país, para quitarle así al gobierno la incomodidad de los contrapesos y balances. Es decir, devolverle todo el poder a la presidencia imperial.

LO MALO para los legisladores de la **Comisión Permanente** que se pusieron muy felices para la foto, empezando por **Gerardo Fernández Noroña**, es que dieron un mensaje más bien contrario a las señales que está mandando **Claudia Sheinbaum**. De hecho, justo ayer la virtual presidenta electa estuvo presumiendo llamadas con los titulares de la **OCDE**, el **Fondo Monetario Internacional** y el **Banco Mundial**, organismos que se toman muy en serio el valor de los autónomos.

INCLUSIVE, Sheinbaum se reunió, acompañada por la empresaria **Altagracia Gómez**, con los directivos de **BlackRock**, a quienes está por verse



si les gustaría invertir en un país sin garantías.  
¡Ah, qué Monreal y Mier tan ocurrentes!

• • •

POR CIERTO que ayer dejó su posición en el gobierno capitalino **Luz Elena González**, por lo que se da como un hecho inminente su integración al equipo de transición de **Claudia Sheinbaum**. Las apuestas dentro del oficialismo son que llegará a la **SHCP** como subsecretaria... en espera de que se retire **Rogelio Ramírez de la O**. La seriedad de la funcionaria puede ser una señal de tranquilidad para mercados e inversionistas.

• • •

MUY GRAVE resulta la acusación hecha por el panista **Diego Sinhue** de que al menos ocho punteros en los conteos de las elecciones tienen vínculos... ¡con el crimen organizado!

AUNQUE se niega a revelar los nombres, el mandatario de **Guanajuato** insiste en que puso sobre aviso a las dirigencias de los partidos políticos para que no postularan a este tipo de personajes. Pero, por lo visto, no le hicieron caso.

LA PREGUNTA obvia es: ¿actuarán al respecto las autoridades federales antes de que los candidatos electos tengan fuero? No vaya a ser que las investigaciones se hagan de manera selectiva... dependiendo el partido al que pertenezcan.